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Благоустройство 
в сквере имени Генерала 
Кузнецова 
в Яхроме запланировано 
завершить в этом году

2 СТР.

Очень важно 
чувствовать 
внимание 
и поддержку

3 СТР.

В Дмитровском 
городском округе 
запущена новая   

Единая диспетчерская 
служба   

Основное 
нововведение  – 
диспетчеры будут 

не только принимать 
заявки, но и вести 

контроль за их 
исполнением 

посредством обратной 
связи с жителями. 

Подать заявку можно 
по телефону   

+7 (499) 702-22-22   
Операторы будут 

обрабатывать 
обращения наших 

жителей круглосуточно, 
без выходных. Также 
оставить обращение 

можно через 
интеллектуального 

помощника робота Олю, 
чтобы не ждать ответа 

оператора. 
Спектр вопросов: 

эксплуатация жилищного 
фонда, коммунальная 

инфраструктура, 
содержание 

общественных и 
придомовых территорий, 

уличное освещение, 
содержание дорог 
и многое другое.  

 Каждый будет 
услышан! Каждый 

вопрос будет решен!

Подписывайтесь на социальные сети главы и администрации Дмитровского округа и получайте новости первыми
ВКонтакте https://vk.ru/dmitrovreg
Telegram https://t.me/dmitrovreg

ВКонтакте https://vk.com/ivan_kurdanin_dm
Telegram https://t.me/ivan_kurdanin 

Временно исполняющий 
полномочия главы 
Дмитровского городского 
округа Иван Курданин 
осмотрел придомовые 
территории на улице 
Космонавтов, где 
планируется комплексное 
благоустройство. 
Последний раз оно 
проводилось здесь более 
десяти лет назад.

Визиту руководителя муници�
палитета жители домов 31, 37, 38, 
39, 41, 42 на улице Космонавтов 
были рады. Они рассказали, что 
очень любят свой большой двор, 
и попросили Ивана Юрьевича сде�
лать для детей новую современ�
ную площадку.

– На следующий год мы про�
ведем здесь работы по ком�
плексному благоустройству, 
появятся две детские площад�
ки для разных возрастов, плюс 
для занятий воркаутом. Вдоль 
всех домов сделаем хорошие 
высокие тротуары, чтобы их 
не затапливала вода, добавим 
парковочных мест, – рассказал 
Иван Курданин.

Также жители попросили сде�
лать паркинг возле детского сада 
«Звездный», но не убирать спорт�
площадку. 

– Спортплощадка нам очень 
нужна. Лучше бы ее отремонтиро�
вать, сделать защиту повыше, у нас 
много детей и подростков там игра�
ют, – сказала одна из жительниц.

Жители дома 39 попросили при 
проведении работ сохранить ми�
ни�сад, разбитый ими, и помочь 
облагородить территорию рядом.

– Если поставим невысокий за�
борчик вокруг цветника, рядом – 
скамейки, урны – не будете про�
тив? – спросил Иван Юрьевич.

Жители сказали, что полно�
стью поддерживают.

Еще была просьба об установ�
ке освещения в проходе от до �
мов 38 и 39 к магазинам и уклад�
ке искусственных неровностей 
на дороге вдоль домов, а также со�
хранить по максимуму зеленые 
посадки за домами.

– Мы работаем только в фор�
ме диалога с жителями, нам 
важно учитывать мнение и по�
желание людей. Надеемся на 
понимание и под держк у со 

стороны дмитровчан, – сказал 
Иван Курданин.

И дал поручение своему заме�
стителю Михаилу Жукову и ди�
ректору МКУ «ЖКХ и благоустрой�
ство» Роману Никитюку перед 
началом работ по благоустрой�
ству организовать встречу с жите�
лями домов 31, 37, 38, 39, 41 и 42 и 
все рассказать, показать, что, где 
и как будет сделано, какие малые 
архитектурные формы будут уста�
новлены. И если будут конструк�
тивные предложения от жителей, 
обязательно их учесть в работе.

Благоустройство территории 
коснется и старой части улицы 
Космонавтов – где расположены 
пятиэтажки. Рядом с домами поя�
вятся дополнительные парковки, 
тротуары, спортивная и детская 
площадки у дома 19 обновятся. 
А дорога от «пятака» к школе № 8 
станет полностью пешеходной. 

– Это необходимо сделать 
для обеспечения безопасности 
жителей и в первую очередь – 
детей, идущих в школу и дет�

ские сады, – подчеркнул Иван 
Курданин.

Сквер у сада № 13 тоже станет 
уютным и светлым: будут сдела�
ны тротуары, установлены ска�
мейки, урны и освещение.

Жителям дома 21 Иван Юрье�
вич рассказал, что в их дворе бу�
дет установлена детская площадка, 
тротуар вдоль дома приведут в по�
рядок. Сделают парковку.

Проезд от дома 21 к дому 47 жи�
тели настоятельно просили не от�
крывать, чтобы никто по дворам 
не гонял.

– Мы обязательно учтем все 
ваши пожелания, мнения. Про�
шу вас быть более активны�
ми: принимать участие в голо�
сованиях по инициативному 
бюджетированию, других про�
ектах как нашего округа, так 
и Московской области, что �
бы ваши голоса учитывались 
и при работе с разными реги�
ональными программами. Это 
поможет сделать наш округ бо�
лее красивым, чистым, ком�
фортным и уютным, – сказал 
Иван Курданин.

Важно всегда учитывать мнение и пожелания 
жителей 
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Планируется реконструкция 
Рогачевского моста, расширение 
дорожного полотна до четырех 
полос движения, а также строи�
тельство путепровода на месте 
переезда через железнодорож�
ные пути Савеловского направ�
ления.

Совсем скоро пробки на Рога�
чевском мосту в Дмитрове оста�
нутся в прошлом. Этот проект яв�
ляется важным и долгожданным 
для дмитровчан и его реализация 
стала возможной благодаря под�
держке губернатора. 

Открытие движения заплани�
ровано на четвертый квартал 2026 
года.

Также стартовало строитель�
ство первого этапа транспортной 
развязки в районе пересечения 
ЦКАД и Дмитровского шоссе. По 
проекту построят четыре новых 
съезда и проведут реконструкцию 
участка федеральной дороги А�107 
«Московское малое кольцо». Обо�
рудуют переходно�скоростные по�
лосы и разворотные петли.

Строительство развязки по �
зволит обеспечить устойчивую 
транспортную связь между ЦКАД 
и Дмитровским шоссе, а также 
разгрузить дорогу А�107 за счет пе�
рераспределения транспортных 
потоков. Движение планируется 
запустить в 2026 году.

Также на заседании были под�
ведены итоги по строительству и 
капитальным ремонтам объектов 
социальной инфраструктуры.

В этом году завершен капиталь�
ный ремонт Дмитровского техни�
кума. Здесь усилили конструкции 
всех зданий учебного корпуса, 
сделали кровли, деревянные пе�
рекрытия заменили на бетон�
ные. Около 1000 студентов по 12 
направлениям, включая кластер 

программы «Профессионалитет», 
теперь обучаются в обновленных 
аудиториях, мастерских и лабора�
ториях, оснащенных по последне�
му слову техники.

В сентябре была открыта шко�
ла на 1100 мест в 5�м микрорай�
оне Дм и т рова .  Вве ден ие ее в 
эксплуатацию помогло ликви�
дировать вторую смену в школе 
№ 3. Уникальность этого учеб�
ного заведения в том, что оно 
с инженерным у к лоном, дети 
углубленно изу чают физику и 
информатику. Здесь реализова�
ны проекты «Кванториум» и «От�
крытый стадион». 

На финишной прямой капи�
тальный ремонт взрослой поли�
клиники Дмитровской больни�
цы. Открытие зап ланировано 
на 15 декабря. В здании прове�
л и вн у т р е н н юю о т де л к у  по �
ме ще н и й,  о т р е мон т и р ов а л и 
кровлю и фасад, заменили ин�
женерные коммуникации, обно�
вили мебель и медицинское обо�
рудование. Также специалисты 
за верши ли ремонт трехэта ж�
ной пристройки к взрослой по�
ликлинике, где расположатся не�
отложная медицинская помощь, 
фильтр�бокс, физиокабинеты и 
бассейн.

Временно исполняющий 
полномочия главы 
Дмитровского 
городского округа Иван 
Курданин проверил 
ход работ и пообщался 
с представителями 
подрядной организации.

– В целом готовность объек�
та уже 80%, озеленение заверше�
но, доделываем рулонный газон, 
заказаны малые архитектурные 

формы на детскую площадку, они 
прибудут к нам в первой декаде 
декабря и сразу будут установле�
ны, – рассказал руководитель про�
екта подрядной организации ООО 
«УниСтрой» Владимир Довганен�
ко. – Также полностью переложе�
ны сети электроснабжения, для 
осуществления видеонаблюдения 
смонтированы опоры освещения.

В сквере были высажены ку�
сты сирени, спиреи, из деревьев – 
липа мелколистная, клен, пихта, 
яблоня. Эти растения хорошо ра�
стут в условиях городской среды.

Плитка на тротуары уложена 
толщиной 80 мм – за нее голосова�
ли яхромчане во время опроса, на 
нее есть сертификаты качества. Та�
кая плитка способна выдерживать 
значительные нагрузки, что позво�
ляет проводить механизирован�
ную уборку. Кроме того, строите�
ли гарантируют, что поверхность 
плитки не станет скользкой в усло�
виях повышенной влажности.

Центральный тротуар сквера 
покрыт асфальтом.

Детская игровая зона сквера 
полностью распланирована, озе�

ленена, сделана велодорожка, под 
площадку залито основание, на 
которое уложено травмобезопас�
ное резиновое покрытие. Смонти�
рованы двое качелей.

Строители приступили к со�
оружению стелы «Населенный 
пункт воинской доблести». Уже 

сделано бетонное основание, в 
ближайшее время начнутся рабо�
ты по облицовке стелы мрамор�
ными плитами.

– Прошу возвести стелу и за�
вершить все работы около нее 
к первым числам декабря. По�
тому что в Яхроме будут про�
водиться мероприятия в честь 
очередной годовщины нача�
ла ра зг рома фа ш ис тов под 
Москвой в 1941 году, ведь он 
начался именно отсюда, с Пере�
миловской высоты и Яхромы. 
Поэтому очень важно, чтобы 
стела «Населенный пункт воин�
ской доблести» была полностью 
сооружена к этой дате, – сказал 
Иван Курданин.

Иван Юрьевич отметил, что 
сквер уже выглядит красиво и 
уютно, и выразил уверенность, 
что он полюбится жителями как 
удобное место для прогулок.

ГЛАВНОЕ

В следующем 
году будет начата 
масштабная 
реконструкция 
Рогачевского моста

На еженедельном совещании губернатора Московской 
области Андрея Воробьева с членами областного 
правительства и главами муниципалитетов заместитель 
председателя правительства  – министр транспорта 
и дорожной инфраструктуры Алексей Гержик доложил, 
что в 2025 году планируется начать реконструкцию 
автомобильной дороги Спиридово  – «А-104 «Москва  – 
Дмитров – Дубна»  – Дмитров  – МБК (с реконструкцией 
мостового перехода через канал им. Москвы) по улице 
Новорогачевской и автомобильной дороги по улице 
Профессиональной.

Благоустройство в сквере 
имени Генерала Кузнецова 
в Яхроме запланировано 
завершить в этом году
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Временно исполняющий 
полномочия главы 
Дмитровского городского 
округа Иван Курданин 
проверил ход работ на 
этом важном социальном 
объекте, поговорил 
с подрядчиком. 

Представитель подрядной ор�
ганизации ООО СЗ «Формула ре�
монта» доложил, что завершен 
подготовительный период, снос 

демонтируемых сооружений, срез�
ка растительного слоя и демонтаж 
твердого покрытия под строитель�
ство здания. В настоящее время ве�
дутся монолитные работы нуле�
вого цикла, они будут завершены 
до конца апреля 2025 года. Далее 
можно будет начинать внутрен�
ние отделочные работы, проклад�
ку внутренних сетей. 

Ежедневно на объекте трудятся 
26 человек, в том числе три инже�
нерно�технических работника, и 
задействовано три единицы тех�
ники.

Пристройка будет оснащена соб�
ственными пищеблоком, столо�
вой, спортивным и актовым зала�
ми. С основным зданием школы ее 
будет соединять теплый переход.

На прилегающей территории 
появятся спортивные и детские 
игровые площадки, места для от�

дыха и проведения общешколь�
ных мероприятий. 

Согласно условиям контракта 
все работы должны быть завер�
шены в ноябре 2025 года. Однако 
подрядчик планирует завершить 
и х к нача л у нового у чебного 
года.

В этом году в Дмитровском 
городском округе 
запланировано обеспечить 
жильем 19 детей-сирот 
и детей, оставшихся без 
попечения родителей. 
Из них 18 человек уже 
получили жилищные 
сертификаты.

В их числе Иван Флоренца, ко�
торый недавно стал обладателем 

собственной квартиры. Ее Иван 
смог приобрести благодаря фе�
деральной программе, так как 
в детстве остался сиротой и соб�
ственного отдельного жилья не 
имел.

– В нашем округе неукосни�
тельно соблюдается законода�
тельство об обеспечении жи�
л ь ем де т ей � с и р о т и де т ей, 
оставшихся без попечения ро�
дителей. Все они, как только 
становятся совершеннолетни�
ми, через субвенцию Москов�

ской области, получают сер�
т ифи к ат  н а  п рио бр е т е н ие 
собственного жилья, – пояснил 
временно исполняющий полно�
мочия главы Дмитровского город�
ского округа Иван Курданин.

Р у ководитель м у ниципа ли�
тета и депутат Совета депутатов 
округа и лидер «Союза православ�
ных женщин» Московской обла�
сти Светлана Тягачева побыва�
ли в гостях у новосела. Гости, как 
иполагается, пришли с тортом и 
подарками.

– Мне очень нравится моя квар�
тира, она уютная, теплая, из окна 
отличный вид. Убираюсь сам, го�
товлю тоже сам, но и бабушка с 
тетей мне помогают, они же лю�
бят меня, – поделился Иван.

Новосел пригласил гостей к 
столу и во время чаепития рас�
сказал о том, что учится в ДИНО 
на специалиста по техническому 
обслуживанию автомобилей, сей�
час готовится к практике, во вре�
мя которой будет присматривать�
ся, куда пойти работать. 

– Мне ведь надо зарабатывать 
на жизнь, я должен обеспечивать 
и себя, и помогать моим бабуш�
ке, тете, младшему брату, – сказал 
Иван.

– Ты молодец, ответственный 
юноша. А что планируешь даль�
ше, после окончания ДИНО? – 
спросил Иван Курданин.

Молодой человек ответил, что 
обязательно отслужит срочную 
службу в армии, после которой 
продолжит учебу уже в вузе. Но 
будет совмещать это с работой.

Когда Иван Курданин узнал об 
увлечениях парня – бокс и игра 
на гитаре, то признался, что и сам 

всегда мечтал научиться играть 
на этом инструменте.

– Пока вот руки не дошли, не�
много не хватает времени. А мож�
но попросить сыграть что�ни�
будь? – сказал Иван Юрьевич. 

Иван с удовольствием испол�
нил под гитару популярную пес�
ню из репертуара Виктора Цоя. 
Гости похвалили парня за пре�
красное исполнение, сказав, что 
он очень талантливый. 

Также во время беседы Иван 
Юрьевич посоветовал своему юно�
му тезке, помимо выстраивания 
карьеры, не забывать и о другом 
важном аспекте жизни  – созда�
нии семьи. Молодой человек отве�
тил, что к этому вопросу относит�
ся ответственно и рассудительно: 
вначале надо отслужить армию, 
начать зарабатывать, чтобы иметь 
возможность достойно обеспечи�
вать семью.

– Желаю тебе, Иван, достиже�
ния всех поставленных целей. Ну, 
и обязательно встретить очень 
хорошую, добрую девушку, кото�
рую ты бы полюбил, создал с ней 
счастливую семью, – пожелал в 
конце встречи Иван Курданин.

АКТУАЛЬНО

Очень важно чувствовать 
внимание и поддержку

Продолжаются работы 
по возведению пристройки 
на 350 мест к Внуковской школе
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Жители обратились 
к руководителю округа 
с различными вопросами. 
Каждого посетителя Иван 
Курданин внимательно 
выслушал, вникая в суть 
вопросов, и наметил пути 
их решения. 

Так, жителей деревни Кове�
рьянки, коттеджного поселка 
Ольшаны попросили руководите�
ля округа помощи в создании ря�
дом с их населенными пункта�
ми особо охраняемой природной 
территории. Там на озере, болоте, 
в лесу водятся краснокнижные, 
редкие виды птиц, растений, а ве�
дущиеся разработки ископаемых 
угрожают экосистеме.

– Я в курсе ситуации в Сбое�
во, Коверьянках и Ольшанах, 
выезжал туда. Действительно, 
это место нуждается в береж�
ном отношении. Меня, как че�
ловека любящего природу, не 
оставляют равнодушными во�
просы экологии и защиты при�
роды, – сказал Иван Курданин.

И предложил начать защиту тер�
ритории около деревень от раз�
работок и по созданию ООПТ с 
оформления необходимых доку�
ментов в областном министерстве 
экологии и природопользования. 
Предупредив, что этот процесс 
займет время и силы, в том числе и 
у жителей. Они полностью согласи�
лись с Иваном Юрьевичем и побла�
годарили за поддержку.

Активистка из села Медведева 
Пустынь обратилась к главе окру�
га за помощью в прекращении ра�

боты гостиницы в селе, которая, 
по ее словам, не имеет надлежа�
щих документов. А также о пере�
носе выпаса лошадей от одного из 
источников.

Иван Курданин сказал, что со 
службами, которые могут помочь 
в рассмотрении озвученных во�

просов, изучит все возможные ва�
рианты решения.

Активисты из ЖК «Пятиречье» 
попросили исполняющего полно�
мочия главы округа ускорить про�
цесс принятия в муниципальную 
собственность детских площадок 
и внутриквартальных дорог, так 

как за ними необходимо следить, 
убирать. Сейчас это не делается.

Они рассказали, что управляю�
щая компания, обслуживающая 
их дома, работает с нареканиями.

Иван Курданин отметил, что в 
округе сейчас работает 30 управ�
ляющих компаний, и к работе 
большинства из них у жителей 
есть претензии, обоснованные и 
справедливые. 

– Так быть не должно. Мы сей�
час продумываем вариант соз�
дания одной муниципальной 
управляющей компании, где все 
будет максимально прозрачно, 
продумано для комфорта жите�
лей, – сказал Иван Юрьевич.

Актив «Пятиречья» поддержал 
эту идею и выразил желание пер�
выми перейти в такую УК всеми до�
мами через систему электронного 
голосования на портале «Дом.Гос�
услуги», как только муниципаль�
ная компания будет создана.

За эту территорию рядом 
с домом очень переживают 
жители многоэтажки. Они 
несколько раз выходили 
на субботник, чтобы 
расчистить часть посадки 
от сухостоя, поросли, 
грязи. Помогали им в этом 
сотрудники МКУ «ЖКХ и 
благоустройство».

С п роб лемой да л ьней шег о 
приведения в порядок сквера к 

временно исполняющему пол�
номочия главы Дмитровского го�
родского округа Ивану Курдани�
ну недавно обратилась активная 
жительница дома – и пригласила 
в гости.

И в а на  Ю рь е ви ча  в о  д в ор е 
встретили жители. Они рассказа�
ли, что часть сквера после обиль�
ных осадков затапливается, там 
полуболотистое место, и попроси�
ли по возможности привести его 
в порядок.

Попросили жители и об обу�
стройстве той части посадок, что 

находится сразу напротив подъез�
дов, через мостик.

Ива н Ку рда нин пре д лож и л 
для начала сделать дорожки че�
рез посадки удобными, с насып�
ным экологичным покрытием и 
установить фонари уличного ос�
вещения.

Это предложение было полно�
стью поддержано жителями, и 
Иван Юрьевич дал поручение ди�
ректору МКУ «Дмитровское бла�
гоустройство» Роману Никитюку 
запланировать работы для даль�
нейшей реализации.

– Хочу выразить благодар�
ность жителям за их активность, 
за стремление сделать террито�
рию вокруг дома более комфорт�

ной и ухоженной. Спасибо за уча�
стие и поддержку. Вместе мы 
сможем сделать наш город еще 
лучше! – отметил Иван Курданин.

В ФОКУСЕ

Вместе мы сделаем 
наш город комфортнее!
Сквер рядом с домом 56 на улице Космонавтов 
в Дмитрове будет приведен в порядок

Обсудили проблемы 
и наметили пути их решения
Временно исполняющий полномочия главы Дмитровского 
городского округа Иван Курданин провел прием 
населения

ГРАФИК ПРИЕМА НАСЕЛЕНИЯ 
ГЛАВЫ И ЗАМЕСТИТЕЛЕЙ 
МОЖНО НАЙТИ НА САЙТЕ 

Записаться на прием к главе округа или его 
заместителям можно по телефону +7 (49622) 1-98-05, 
доб. 1314, или в общественной приемной по адресу: 
г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18.
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В этот раз удалось собрать око�
ло трех тонн – это теплые вещи, 
лекарства, спальные мешки, ра�
диостанции и различные продук�
ты питания. Весь перечень нуж�
ных вещей был бережно упакован 

для удобной отправки. Доставку 
груза возьмут на себя опытные во�
лонтеры.

– Мы видим, как все жители 
нашего округа объединяются 
для помощи тем, кто находит�

ся на передовой. Это не только 
проявление человечности, но и 
наш долг перед теми, кто защи�
щает нашу страну, – подчеркнул 
временно исполняющий полно�
мочия главы Дмитровского город�
ского округа Иван Курданин.

Медики не только собирают по�
мощь. В этом году три врача Дми�
тровской больницы помогали сво�
им коллегам в Курске, оказывая 
медпомощь жителям и раненым 
бойцам.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ

ДОСТУПНОСТЬ И КАЧЕСТВО ОКАЗАНИЯ 
МЕДИЦИНСКОЙ ПОМОЩИ – ОСНОВНАЯ 
ЦЕЛЬ РАЗВИТИЯ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ
В рамках 
государственной 
программы 
Московской области 
по строительству 
объектов 
социальной 
инфраструктуры 
в следующем году 
в поселке совхоза 
«Буденновец» 
Дмитровского 
городского округа 
построят новый 
фельдшерско-
акушерский пункт.

Как отмечают в мини�
стерстве строительного 
комплекса Подмосковья, 
в настоящее время ведет�
ся проработка территории 
под его размещение.

Согласно установлен�
ным нормам в фельдшер�
ско�акушерском пункте 
будут предусмотрены все 
необходимые помещения: 
процедурная, комната для 
фельдшера и акушерки, 
комната для временного 
пребывания пациентов 
и комната для экстренно�
го принятия родов. Кроме 
того, здесь будут санитар�
ная комната и два сануз�
ла  – один для персонала, 
другой для пациентов.

В этом год у в дерев �
нях Бунятино и Княже�
во в рамках программы 
«Здравоохранение Подмо�
сковья» провели ремонт 
ФАПов. Специалисты об�
новили фасады и входные 
группы, установили пан�
дусы, провели внутрен�
ние отделочные работы, 
оснастили новым обору�
дованием и мебелью. В Бу�
нятино отремонтировали 
и кровлю здания. В обоих 
пунктах медпомощь полу�
чают почти три тысячи че�
ловек, из них 500 – дети. 
Здесь можно пройти пер�
вый этап диспансериза�
ции, получить льготные 
лекарства или телемеди�
цинскую консультацию 
врача поликлиники.

– Фельдшерско �ак у�
шерский пункт является 
важным учреждением 
для жителей сельской 
местности. Здесь люди 
л ю б ог о  в о з р ас та  мо �
гут получить доврачеб�
ную первичную меди�
ко�санитарную помощь. 
В Бу н ятино и Кн яже �
во помимо проведенно�
го ремонта закуплено 
новое оборудование и 
мебель. Все это способ�
ствует повышению каче�
ства медицинских услуг 
в лечебно�профилакти�
ческих учреждениях,  – 
о т ме т и л вр е ме н но ис �
полняющий полномочия 
главы Дмитровского го �
родского округа Иван Кур�
данин.

В Подмосковье 
уже третий год 
подряд проводится 
ежегодная 
профессиональная 
премия для 
медицинских 
работников. 

Прием заявок на номи�
на ц и ю «Под мос ковн ы й 
врач» осуществлялся ле�
том. После чего все участ�
ники прошли конкурсные 
испытания, состоявшие из 
нескольких этапов и вклю�
чавшие в себя компьютер�
ное тестирование, практи�
ческие задания и решение 
ситуационных задач. По�
бедителей определила экс�

пертная комиссия в соста�
ве главных внештатных 
специалистов, представи�
телей научного сообщества 
и практикующих медицин�
ских специалистов боль�
ниц Московской области.

Так, по результатам ис�
пытаний три врача Дми�
тровской больницы вошли 
в 100 лучших специалистов. 
Победителями стали: врач 
общей практики Горшков�
ской амбулатории Ната�
лия Бельская, участковый 
врач�терапевт Синьковско�
го поликлинического отде�
ления Олеся Панина, дет�
ский врач�эндокринолог 
Наталия Сергеева.

Все победители получат 
единовременную выплату 
в размере 180 000 рублей. 

А торжественное награжде�
ние по традиции состоится 
в декабре.

– Поздравляю наших 
врачей с заслуженными 
наградами. Благодарю за 
ваш труд и желаю креп�
кого здоровья, бодро �
сти ду ха и благополу�
чия, – прокомментировал 
временно исполняющий 
полномочия главы Дми�
тровского городского окру�
га Иван Курданин. 

Ра нее води те ли Дми�
тровской подстанции ско�
рой медицинской помощи 
завоевали призовые места 
в конкурсе профессиональ�
ного мастерства «Лучший 
водитель скорой медицин�
ской помощи».

Спасибо за труд 
и профессионализм!
Три врача Дмитровской больницы стали 
победителями профессиональной премии 
«Подмосковный врач»

Сотрудники Дмитровской больницы продолжают 
активную работу по сбору и отправке гуманитарной 
помощи для дмитровчан, участвующих в специальной 
военной операции. В рамках этой инициативы все 
подразделения больницы объединили свои усилия.

Всегда готовы поддержать 
наших защитников
Сотрудники Дмитровской больницы собрали 
гуманитарную помощь для бойцов СВО
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Бассейн «Бриз» в Дмитрове 
был открыт в 1988 году, 
а последний ремонт был 
проведен в 1996 году. 
Этот спортивный объект 
является единственным 
в Дмитровском городском 
округе, где есть отдельная 
чаша для обучения 
плаванию детей младше 
семи лет, а также большая 
ванна размером 25 х 8 
метров.

В 2016 году бассейн был закрыт 
в связи с аварийным состоянием. 
В 2023�м благодаря поддержке гу�
бернатора включен в масштабную 
государственную программу Мо�
сковской области «Спорт Подмо�
сковья».

Временно исполняющий пол�
номочия главы Дмитровского го�
родского округа Иван Курданин 
вместе с первым заместителем 
министра физической культуры и 
спорта Московской области Алек�

сеем Перовым проверил темпы 
работ на этом спортивном объек�
те. Они осмотрели здание внутри 
и снаружи. Поговорили с подряд�
чиком.

В настоящее время окончен 
монтаж фасадных панелей, смон�
тированы система водоподготов�
ки и индивидуальный тепловой 
пункт, окончен монтаж системы 
вентиляции и радиаторов теп�
ла. В бассейне работает отопле�
ние. На первом этаже производит�

ся укладка напольной плитки, на 
80% смонтирован потолок. На вто�
ром этаже завершены работы по 
укладке плитки и завершен мон�
таж потолков. Работы по благоу�
стройству территории завершены 
на 90%.

– Жители ж ду т открытия 
спортивного объекта. Для них 
он в а жен по ря д у п ри ч и н. 
«Бриз» удобно расположен, для 
многих жителей – в шаговой до�
ступности. Кроме того, до него 

легко добраться почти из лю�
бой точки города. Бассейн будет 
отделан по единому стандарту 
минспорта. В здании появит�
ся ресепшен, уютная зона ожи�
дания, трансляции тренировок 
для родителей и кафе с досту�
пом к Wi�Fi. Завершить рабо�
ты подрядчик должен до конца 
года, – отметил временно испол�
няющий полномочия главы Дми�
тровского городского округа Иван 
Курданин.

В прославленной 
спортивной школе 
олимпийского резерва 
«Динамо-Дмитров» 
побывал временно 
исполняющий полномочия 
главы Дмитровского 
городского округа 
Иван Курданин.

Четверть века успешной рабо�
ты по воспитанию выдающихся 
мастеров российского спорта, не�
сколько тысяч выпускников – это 
все про «Динамо�Дмитров».

Б е с с м е н н ы й  д и р е к т о р 
спортшколы Андрей Савин про�

вел для Ивана Юрьевича неболь�
шую экскурсию. 

Как организованы трениров�
ки у ребят из разных отделений, 
в каких условиях они проживают, 
ведь в спортивном интернате «Ди�
намо�Дмитров» живет 35 воспи�
танников из разных регионов Рос�
сии, как осуществляется питание 
юных спортсменов, какая трени�
ровочная база и как все начина�
лось, достраивалось и перестраи�
валось на протяжении четверти 
века – об этом Ивану Курданину 
рассказал Андрей Савин.

 – У нас только по художествен�
ной гимнастике три олимпий�
ские чемпионки выросли! – с гор�
достью сказал Андрей Савин о 
воспитанниках школы и доба�
вил, что в «Динамо�Дмитров» су�
ществует преемственность по�
колений. И это важно: бывшие 
воспитанники школы, даже если 
и не стали чемпионами, приводят 
сюда своих детей. 

Но у «Динамо�Дмитров» есть и 
проблема: нужен еще один спор�
тивный зал. Желательно – ФОК 
прямо рядом со школой. 

– Это дало бы нам возможность 
тренировать воспитанников в бо�
лее комфортных условиях и увели�
чить число детей, занимающихся 
спортом, – отметил Андрей Савин.

Иван Курданин сказал, что во�
прос с возведением ФОКа д ля 
школы будет рассмотрен обяза�
тельно.

– Такие школы, как «Дина�
мо�Дмитров», просто необходимо 
поддерживать. И не только пото�
му, что здесь воспитывают спорт�
сменов, приносящих победы на 
престижных состязаниях нашей 
стране. Здесь спортом занимают�
ся десятки мальчиков и девочек. 
Они воспитываются в прилежа�
нии, целеустремленности, ответ�
ственности за поступки и в люб�
ви к Отчизне. Сегодня это очень 
важно, – отметил Иван Юрьевич.

ВАЖНОЕ

Более 90% – готовность капитального 
ремонта бассейна «Бриз» в Дмитрове

Гордимся прошлым, 
уверены в будущем 
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Илья Жоржев погиб под 
Соледаром 21 ноября 
прошлого года, не 
дожив недели до своего 
двадцатипятилетия. 
Он посмертно награжден 
орденом Мужества.

Илья был воспитанником спор�
тивной школы олимпийского ре�
зерва «Динамо�Дмитров», поэто�
му мероприятие, посвященное его 
памяти, состоялось у центрально�
го входа в эту прославленную шко�
лу. Участие в нем приняли родите�
ли, родственники, близкие, друзья 
Ильи Жоржева и воспитанники 
школы. На памятном событии при�
сутствовал временно исполняю�

щий полномочия 
главы Дмитров�
ского городского 
округа Иван Кур�
данин.

О т е ц  г е р о я , 
Сергей Жоржев, 
рассказал присут�
ствующим о сыне:

– Илья с восьми 
лет стал занимать�
ся спортом, успешно 
выступал на соревно�
ваниях по дзюдо и самбо, 
завоевывал награды. Ког �
да пришла повестка осенью 22�
го года на мобилизацию, он не 
бегал, не прятался. Он сказал: 
«Папа, Родину надо защищать!» 

В этом году в канун Дня Побе�
ды на стене школы «Динамо�Дми�

тров» была 
открыта мемо �

риальная доска в его честь.
– Всегда страшно и неспра�

ведливо, когда погибают мо�
лодые ребята. Илья Жоржев 

погиб смертью храбрых, за�
щ и щ а я  к а ж д о г о  и з  н а с , 
нашу великую страну. Его 
м у ж е с т в о  д о л ж н о  в с е г �
да служить примером для 
подрастающего поколения. 
А родителям, воспитавшим 
такого замечательного юно�

шу – низкий поклон, – сказал 
Иван Курданин.

Родители вместе с руководи�
телем муниципалитета первыми 
возложили алые гвоздики к па�
мятной доске Ильи Жоржева, за 
ними последовали остальные.

Иван Юрьевич побеседовал с 
родителями Ильи, спросил, ка�
кая помощь, поддержка им сей�
час н у ж на. Сергей и Ната лья 
Жоржевы поблагодарили за вни�
мание и сказали, что всегда бу�

дут рады видеть его у себя в го�
стях.

– В нашем округе за каждой 
семьей погибшего у частни�
ка СВО закреплены кураторы 
из числа сотрудников админи�
страции, подведомственных уч�
реждений. И мы всегда на связи 
с этими семьями, чтобы сразу, 
если требуется какая�либо по�
мощь, поддержка – прийти на 
подмогу. И как в Дмитровском 
округе жители бережно хранят 
память о героях Великой Оте�
чественной войны, так и сей�
час также бережно относятся 
к сохранению памяти о тех ре�
бятах, что погибли на СВО, за�
щищая нас, страну, наше право 
жить мирно и безопасно, – ска�
зал Иван Курданин.

СВОих НЕ БРОСАЕМ

Важно оказывать внимание 
семьям наших воинов
Торжественное мероприятие ко Дню матери для семей 
участников СВО провели в Дмитрове

По вопросам службы по контракту можно 
обратиться в военный комиссариат 
Дмитровского городского округа, городского 
округа Дубна и Талдомского городского округа 
Московской области, который находится 
по адресу: Дмитров, ул. Чекистская, 2.

В местной общественной 
приемной партии «Единая 
Россия» поздравили жен тех, 
кто отстаивает интересы 
нашей Родины в зоне 
проведения специальной 
военной операции.

С теплыми словами обратился к со�
бравшимся заместитель главы Дми�
тровского городского округа Вадим 
Антонов: 

– Ваши мужья сегодня выполня�
ют священный долг, защищая нашу 
страну и наше будущее. На ваши пле�
чи сейчас ложится много забот, но, не�
смотря на это, вы остаетесь опорой 

для своих семей. В Дмитровском го�
родском округе идет непрерывная ра�
бота по оказанию поддержки и помо�
щи семьям наших бойцов, в том числе 
существует Центр поддержки семей 
СВО и Фонд защитников Отечества.

За чашкой чая с угощениями со�
бравшиеся поговорили о ситуации 
на передовой, обсудили меры под�
держки участников СВО и их семей, 
поделились переживаниями и наде�
ждами. 

Поздравила гостей и депутат Мо�
сковской областной Думы Марина 
Шевченко:

– Желаю счастья, влюбленных глаз 
ваших детей и мирного неба над го�
ловой. Ваша вера в мужчин, кото�
рые сегодня стоят на защите Родины, 
придает всем нам уверенность в ско�
рейшей Победе.

Для детей из семей участников СВО 
провели мастер�класс по созданию 
поздравительных открыток�апплика�
ций. Ребята из цветной бумаги, клея 
и ножниц создали яркие открытки, 
которые потом подарили своим люби�
мым мамам.

В честь нашего землякаемляка
В годовщину гибели дмитровчанина  – 
героя СВО состоялось 
памятное мероприятие
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Дмитровский городской 
округ продолжает 
удерживать лидерство 
среди муниципалитетов 
Московской области 
в производстве 
сельскохозяйственной 
продукции, особенно в сфере 
растениеводства. Округ 
ежегодно занимает ведущее 
положение в области 
по выращиванию картофеля 
и овощей.

В этом году дмитровские аграрии 
собрали 120 тыс. тонн урожая с по�
лей, что составляет 54,6% от общего 
валового сбора по Московской обла�

сти. Несмотря на сложные погодные 
условия этого года, включая замороз�
ки и обильные дожди, сельхозпред�
приятия округа сумели сохранить 
свои позиции.

Ведущие агропредприятия Под�
московья – агрохолдинг «Дмитров�
ские овощи», ООО «Мосагрофуд�Д», 
ООО «Дока�Генные Технологии», ЗАО 
«Куликово» и ООО «Дубна плюс» – 
продолжают внедрять современные 
технологии и улучшать производ�
ственные процессы. Лидерами по 
уборке урожая являются АО «Буняти�
но», обеспечивающее полный цикл  – 
о т  вы р а щ и в а н и я  д о  п о с т а вк и 
продукции, и ООО «Дока�Генные Тех�
нологии», занимающееся импорто�
замещением семенного картофеля. 
Кроме того, ООО «Дока�Генные Техно�

логии» развивает центр диагностики 
вирусных и бактериальных заболе�
ваний, что способствует повышению 
качества продукции.

Важным шагом в развитии сель�
ского хозяйства стало подписание до�
говора между областным министер�
ством имущественных отношений и 
ООО «Мосагрофуд�Д» на продажу трех 
земельных участков общей площа�
дью 435 га, что позволит компании 
расширить производство и обеспе�
чить полный цикл – от выращивания 
овощей до поставки их в сети в упако�
ванном и расфасованном виде.

Заместитель главы Дмитровского 
городского округа Оксана Котова от�
метила: 

– Несмотря на вызовы природы, 
с которыми мы столкнулись в этом 
году, наши сельхозпредприятия про�
явили стойкость и профессионализм. 
К новому сезону в планах не только 
сохранить, но и увеличить объемы 
сельскохозяйственной продукции.

В планах аграриев Дмитровского 
округа остается дальнейшее увели�
чение урожайности и расширение 
производства, что укрепит позиции 
региона на сельскохозяйственном 
рынке.
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КОРОТКО О РАЗНОМ

В поселке Новосиньково сотрудники МУ «Синьковское 
благоустройство» продолжают работы по украшению тер�
ритории к новогодним праздникам. На площади Центра 
культурного развития «Синьковский» уже установили ново�
годнюю елку. По словам местных жителей, новогодняя кра�
савица�елка и другие элементы украшения, которые тра�
диционно появляются к Новому году, отлично поднимают 
настроение и радуют всех от мала до велика. 

В городе Яхроме на улице Ленина возле дома 28 замести�
тель главы Дмитровского городского округа Оксана Котова 
лично проверила, как были выполнены работы по обраще�
нию жителей этого дома об установке уличного освещения. 
В результате проверки выявлено, что уличный фонарь установ�
лен и исправно работает. Жители поблагодарили за работу.

В поселке Некрасовский в микрорайоне Строителей у 
домов 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7 заместитель главы Дмитровского го�
родского округа Сергей Колков проверил состояние каче�
ства дворовых территорий. Обход был проведен, так как 
от жителей поступали обращения на отсутствие наружно�
го освещения. После осмотра Сергей Иванович дал поруче�
ние привести уличное освещение по данному адресу в нор�
мативное состояние.

В прошедшие выходные на территорию Дмитровского 
округа обрушился сильный снегопад. Все коммунальные 
службы оперативно приступили к устранению его послед�
ствий. В работе было задействовано в около 100 единиц до�
рожно�уборочной техники и 300 сотрудников коммунально�
го хозяйства. Проведена механизированная и ручная уборка 
снега. 

Дмитровский городской округ 
удерживает позиции лидера 
в сельском хозяйстве

Тонкий лед – одна из главных 
опасностей осенне-зимнего 
периода. Каждый год 
многие люди пренебрегают 
мерами предосторожности и 
выходят на тонкий ледяной 
покров, тем самым подвергая 
свою жизнь смертельной 
опасности!

• Осенний лед становится проч-
ным только после того, как устано-
вятся непрерывные морозные дни.

• Безопасным для человека счита-
ется лед толщиной не менее 7 см.

• Лед непрочен в местах быстрого 
течения, стоковых вод и бьющих клю-
чей, а также в районах произраста-
ния водной растительности, вблизи 
деревьев, кустов.

• Крайне опасен лед под снегом и 
сугробами, а также у берега.

Уважаемые родители, контроли-
руйте поведение детей, интересуй-
тесь, где и как они проводят свобод-
ное время, расскажите об опасности 
выхода на тонкий лед, о недопустимо-
сти игр на непрочном льду.  

Осенний лед ломается резко, ре-
бенок просто не успеет ничего сде-
лать. Объясните своим детям: если 
они стали свидетелем такого проис-
шествия, нужно срочно звать взрос-
лых на помощь и звонить в 112.

Берегите себя и своих близких!

ВНИМАНИЕ!

  16 декабря с 16:00 до 18:00 

(г. Дмитров, ул. Советская, д. 2)

• КУРДАНИН ИВАН ЮРЬЕВИЧ – временно исполняющий 
полномочия главы Дмитровского городского округа 
Московской области

• АНТОНОВ ВАДИМ ВЛАДИМИРОВИЧ – заместитель главы 
по вопросам взаимодействия со СМИ и общественными 
организациями (каб. 14) 

• ИОНОВ АЛЕКСЕЙ НИКОЛАЕВИЧ – заместитель главы по 
вопросам долевого строительства, градостроительству и 
архитектуре

• КОТОВА ОКСАНА АЛЕКСАНДРОВНА – заместитель главы 
по вопросам инвестиций, малого и среднего предприни-
мательства, общественного питания, торговли, бытового 
обслуживания, промышленности и экологии (каб. 15) 

• КОСТЫШИНА ИРИНА ВЛАДИМИРОВНА – заместитель 
главы по образованию, молодежной политике, спорту, 
туризму, здравоохранению и социальной сфере (каб. 11)

• ТАРАСОВА СВЕТЛАНА ЮРЬЕВНА – заместитель главы по 
экономике (каб. 16) 

  4 и 18 декабря с 15:00 до 17:00 

(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, каб. 1)

• КОЛКОВ Сергей Иванович – заместитель главы по жилищ-
но-коммунальным вопросам 

  4 и 18 декабря с 17:00 до 18:00 

(г. Дмитров, ул. Профессиональная, д. 1а, 2-й этаж, каб. 210)

• ЖУКОВ МИХАИЛ ГЕННАДЬЕВИЧ – заместитель главы по во-
просам благоустройства и дорожно-транспортного хозяйства 

5 и 19 декабря с 10:00 до 12:00 

(г. Дмитров, Торговая площадь, д. 1, 2-й этаж, каб. 2)

• СОЛОВЬЕВ КОНСТАНТИН ВАСИЛЬЕВИЧ – заместитель главы 
по земельно-имущественным отношениям и жилищным 
вопросам

19 декабря с 10:30 до 13:00 

(г. Дмитров, ул. Вокзальная, д. 18, 1-й этаж, каб. 1)

• КОРНАКОВА ЛИЛИЯ ИВАНОВНА – заместитель главы по 
вопросам обеспечения безопасности людей на водных 
объектах, организации ритуальных услуг и содержания мест 
захоронения, организации деятельности аварийно-спаса-
тельных формирований

Предварительная запись на прием по телефону: 8 (49622) 1-98-05, 
доб. 1314

ГРАФИК ЛИЧНОГО ПРИЕМА ГРАЖДАН В ДЕКАБРЕ 


